

KELAS VI

TEMA 5 WIRAUUSAHA

SUBTEMA 1 KERJA KERAS BERBUAH KESUKSESAN

PEMBELAJARAN 5

3RD ASEAN – RUSSIA SUMMIT

14 NOVEMBER 2018, SINGAPORE



assalamualaikum



Selamat pagi orang tua dan anak-anakku yang shaleh dan shalehah....

Yuk kita awali kegiatan kita hari ini dengan membaca doa bersama

Ayo Bernyanyi!



LITERASI



TUJUAN PEMBELAJARAN

IPS

Setelah membaca teks pada tayangan power point, peserta didik mampu Menganalisis posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN secara tepat.

Setelah membaca teks pada tayangan power point, Peserta didik mampu membuat laporan tentang posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN secara terperinci.

SBdP

Setelah mengamati gambar contoh logo pada tayangan Powerpoint, peserta didik mampu menganalisis ciri-ciri logo dan maknanya secara benar.

Setelah mengamati gambar contoh logo pada tayangan Powerpoint, siswa mampu membuat logo dan maknanya secara benar.

MATERI PEMBELAJARAN

Muatan Ilmu Pengetahuan Sosial:
Posisi dan peranan Indonesia di
bidang ekonomi dalam lingkup
ASEAN

Muatan SBdP: ciri-ciri logo dan
maknanya





Tahukah kamu? Banyak kerja sama yang diselenggarakan negara-negara ASEAN untuk mengembangkan prestasi dan potensi ekonomi masyarakatnya. Salah satunya adalah dengan menyelenggarakan SEA Games.



Mendulang Prestasi, Mengembangkan Potensi Ekonomi

Indonesia kembali dipercaya untuk menyelenggarakan kegiatan akbar SEA Games ke-26. Ini merupakan keempat kalinya Indonesia menjadi tuan rumah festival olahraga terbesar se ASEAN ini setelah sebelumnya di SEA Games 1979, SEA Games 1987, dan SEA Games 1999 SEA Games ke-26 ini dilaksanakan pada 11-26 November 2011. Upacara pembukaan diselenggarakan secara spektakuler di sepanjang Sungai Musi, sedangkan penutupan di gedung bersejarah, Benteng Kuto Besak (Fort). Bumi Sriwijaya (Palembang) ditetapkan sebagai tuan rumah penyelenggaraan SEA Games di samping Jakarta yang menjadi tuan rumah pendukung. Dengan demikian, setelah Chiang Mai dan Nakhon Ratchasima di Thailand, salah satu provinsi terbesar di Pulau Sumatera ini akan tercatat sebagai salah satu dari tiga kota yang pernah menyelenggarakan SEA Games di luar ibu kota negara. Dua tahun sebelumnya, Laos yang baru bergabung dengan ASEAN dipercaya menjadi tuan rumah untuk SEAGames ke-25

Indonesia bertekad menyusul keberhasilan Laos tersebut. Sebanyak 542 medali emas dipertandingkan melalui 44 Cabang olahraga, 22 cabang di dipertandingkan di Palembang dan 24 cabang dipertandingkan di Jakarta. Setidaknya ada tiga sukses yang dapat dicapai Indonesia terkait pelaksanaan SEA GAMES ke-26, yaitu sukses prestasi, sukses penyelenggaraan, dan sukses dalam peningkatan perekonomian, terutama di dua kota tempat terselenggaranya acara tersebut, Palembang dan Jakarta.

Peningkatan Sektor Ekonomi

Dalam hal peningkatan perekonomian, bukan hanya industri besar, penyelenggaraan SEA Games juga berpotensi memajukan perekonomian Sumatera Selatan secara keseluruhan. Menjelang acara, pertumbuhan ekonomi provinsi ini mengalami peningkatan hingga 6,4% disebabkan pembangunan fisik sarana dan prasarana SEA Games yang menggunakan tenaga kerja besar-besaran. Persiapan SEA Games terlihat telah meningkatkan geliat ekonomi masyarakat di Palembang dan sekitarnya, setidaknya sejak awal tahun 2011. Geliat ekonomi ini terlihat dari dibangunnya sejumlah hotel baru, terserapnya sekitar 4.000 tenaga buruh untuk pembangunan, serta meningkatnya kegiatan di sentra kerajinan rakyat untuk pembuatan cendera mata. Sekitar 5.000 atlet dari negara di Asia Tenggara, termasuk dari Indonesia akan berpartisipasi dalam ajang ini.

Sukses prestasi, sukses penyelenggaraan, dan sukses dalam peningkatan perekonomian tentunya tidak terlepas dari kerja keras dari seluruh pihak

.
Sumber: Warta ekspor, DJPEN/MJL/002/08/2011 Edisi Agustus, Kementerian Perdagangan Republik Indonesia (dengan perubahan)





Apakah kamu pernah mengamati logo ASEAN?
Apa arti dari logo tersebut?
Ayo, kita cari tahu.

Ayo Mengamati



CONTOH LOGO





Apa logo itu?

Logo merupakan bagian dari reklame. Logo adalah tanda, lambang, ataupun simbol yang mengandung makna dan digunakan sebagai identitas sebuah organisasi, perusahaan, atau individu agar mudah diingat oleh orang lain.

Yuk Buat Logo!

Langkah-langkah yang perlu kamu lakukan adalah sebagai berikut.

- Pilih tema yang kamu inginkan, misalnya tentang persahabatan, kebersihan sekolah, kelompok pencinta lingkungan, kelompok pencinta seni, dan lain-lain.
- Buat simbol atau gambar yang mewakili tema.
- Tulis kata atau kalimat yang mewakili tema.
- Tulis arti dari simbol, gambar, dan warna dari logo.

Terima kasih kepada ayah, bunda, wali murid yang senantiasa membimbing dan menemani putra putrinya dalam pembelajaran daring hari ini....

Tetap jaga Kesehatan, patuhi protokol Kesehatan.

Tetap Semangat!!!!



The background features a light cream color with soft, watercolor-style washes in light blue and pale yellow. At the top, a thin brown wire holds several black silhouettes of birds, likely swallows, perched in various poses. Scattered throughout are small brown butterfly silhouettes and delicate, black line-art floral and scrollwork designs. Some of these designs include small pink circles and dotted lines. The overall aesthetic is gentle and artistic.

TERIMA KASIH